

183 312 337 minots; avoine. 169 794 800; orge, 27 638 794; lin, 8 201 700. Total: 388 947 621 minots.

— A Verchères, dans la Province de Québec, le bureau de poste n'était indiqué que par une affiche portant l'inscription *Post Office*. Les élèves allèrent en procession et en chantant des chants patriotiques placer en face du bureau une enseigne où sont inscrits en lettres sculptées et dorées les mots *Bureau de Poste*. Ils étaient conduits par les Frères des Ecoles chrétiennes et furent harangüés par le curé aux applaudissements de la foule.

— Le 12 octobre dernier, M. l'abbé Carrier, vénérable prêtre du diocèse de Grenoble, fut arrêté pour *délit de catéchisme*. " Il s'était permis, dit l'*Univers*, sur des points d'histoire religieuse, d'opposer la vérité pure aux mensonges des manuels condamnés." Le courageux prêtre fut traîné en cour: le tribunal le frappa d'une amende de deux cents francs. Il refusa fièrement de payer et fut jeté en prison.

— Quand même la connaissance de la langue anglaise me serait aussi familière que celle de la langue française, je n'en ferais pas moins mon premier discours dans la langue de mes compatriotes, ne fût-ce que pour protester contre cette cruelle injustice de l'Acte d'Union qui tend à proscrire ma langue maternelle. — Que pense le *Free Press* de ces frères paroles prononcées en plein parlement en présence d'une majorité hostile par Sir L.-H. Lafontaine ?

— M. l'abbé B. Merenkow, prêtre séculier ruthène, est arrivé récemment de Galicie: Il est actuellement à Sifton.

— M. l'abbé John Althoff, originaire de Belgique curé de Nelson, C. A., vient d'être nommé vicaire général du diocèse de Vancouver.

— Si le Canada fut devenu colonie de l'Angleterre en 1690 ou en 1711, notre pays eût été anglais et protestant, mais la Providence en a décidé autrement. Et si, en 1759, Montcalm est tombé, c'est que Dieu voulait nous soustraire aux idées néfastes que s'appropriait à répandre le seizième siècle. — Mgr P.-E. Roy.

— L'honorable Juge J.-E.-P. Prendergast, de la cour du banc du Roi, et M. Roger Goulet, inspecteur des écoles bilingues françaises-anglaises, ont été nommés représentants du Collège de Saint-Boniface dans le Conseil Universitaire.

— Un *Almanach français des familles catholiques de la province ecclésiastique de Saint-Boniface* pour l'année 1912 est actuellement en préparation. Cet Almanach dans notre langue comble une lacune et nul doute qu'on se fera un devoir de le répandre à profusion. Il revêtra le plus possible la couleur locale et contiendra une foule de choses intéressantes sur le passé, le présent et l'avenir de notre race dans les trois provinces du Manitoba, de la Saskatchewan et de l'Alberta. S'adresser au directeur des *Cloches*.

— Il y a eu une jolie séance au Couvent de Saint-Charles le 12 no-